



## **MONITOREO ESPECIAL**

**Jueves 11 de julio del 2002**

**Palabras de Jorge Castillo Quant en la Convención.**

**“Hermanos liberales el día de hoy, con el corazón lleno de alegría y orgullo liberal con profunda emoción, quiero manifestarles mi reconocimiento a todas las mujeres, jóvenes, profesionales, trabajadores de la ciudad, liberales todos, por esa tesonera e incansable labor que desarrollan y han desarrollado a través del tiempo a favor del liberalismo y la consolidación de la democracia, pero sobre todo quiero hacer énfasis a un saludo especial a los hombres y mujeres del campo que son la piedra angular, el sustento de este glorioso partido y forjadores de esta gran patria, a ellos toda mi gratitud”.**

**“Estamos convocados a esta gran convención, por mandato de las autoridades superiores del partido para dar cumplimiento a los estatutos que nos rigen y las obligaciones que nos imponen el ejercicio democrático, como es el elegir a nuestras autoridades, considerar las reformas estatutarias que se han presentado e incluir propuestas tendientes a mejorar la conducción de nuestro gran Partido Liberal Constitucionalista”.**

**“Reconocemos que la igualdad justicia y libertad son tres pilares ideológicos donde descansa la fortaleza de nuestro partido y la democracia, porque de ellos trasciende la frontera del tiempo y dan luz, vigor e ímpetu a las generaciones para agregar por el sendero que conduce a engrandecer nuestra Nicaragua. Este 11 de julio los liberales rebotamos nuestro corazón y nuestros principios, la herencia e hidalguía de nuestros ante pasados es escuela permanente del diálogo e incidencia al pluralismo fecundo donde las puertas se abren de par en par a la tolerancia, al respeto de la justicia, al derecho ciudadano y al respeto irrestricto de las instituciones del Estado”.**

**“En su lucha histórica el liberalismo ha tenido como faro de información de la auténtica democracia representativa, republicana, fraterna, donde inspira la paz social, el trabajo digno compensado con la justicia. El liberalismo es un manantial fecundo e inagotable para llegar al sendero de la administración pública, por ello proponemos que el Gobierno como ordenador y rector debe actuar con capacidad, responsabilidades, honestidad, transparencia, justicia y equidad, para alcanzar el bienestar social, el liberalismo profunda por la efectividad permanente, vigencia del estado de derecho a través de la independencia y separación de los bienes del Estado, mantenimiento de los bienes de unidad orgánica y funcionamiento justo, eficaz y armónico enmarcado en una estructura ética y jurídica, por eso los liberales aquí presente en esta gran convención respaldamos y respaldaremos siempre la lucha y los anhelos del pueblo soberano de construir una Nicaragua socialmente justa, económicamente libre, políticamente soberana que encarne un autentico estado de derecho”.**

**“Este 11 de julio cobijado por el visionario pensamiento de Docleto Ordóñez, forjador de la república, José Santos Zelaya y la ideología de Benjamín Zeledón se hace necesario e impostergable hacer un alto en nuestro diario bregar, meditar, meditar en nuestro acontecer patrio, porque es innegable que en nuestra naciente democracia, el gobierno y sus instancias tienen muchas debilidades heredadas del pasado y otras mal concebidas en el poder político, pero con fe, optimismo y una voluntad política inquebrantable con pragmatismo y concertación podemos rectificarla superarla y hacer de Nicaragua en el siglo 21, el siglo de la esperanza, la libertad, la igualdad y la justicia, donde vamos a poder construir un estado de nación moderno”.**

**“No podemos pasar por alto que los gobiernos liberales en cada uno de sus periodos han sido los constructores, creadores y forjadores del desarrollo social y materia de país, forjadores de la institucionalidad, constructores fecundos de obras materiales como la del gobierno que presidió el Dr. Alemán, donde se construyeron obras de progreso en los 4 puntos cardinales de la república, centros educativos, carreteras redes eléctricas, telefónicas y mejoramiento de toda la infraestructura agropecuaria y forestal y zona franca. Nuestro pueblo heroico y laborioso demanda respuestas sinceras y justas al calvario de necesidades que sufren en salud, vivienda, alimentación y seguridad. Haciendo eco de este clamor del pueblo, el Partido Liberal Constitucionalista con sus líderes debe honrar la palabra comprometida en la campaña electoral, donde se prometió darles trabajo y vivienda digna y las oportunidades de vivir una decorosa y sin privaciones, quiero hacer referencia a los ingratos y traidores, con los que solicitan un plebiscito del partido. Señores este plebiscito fue dado el día 7 de julio en Masaya, donde en una potosica concentración, los liberales dimos el respaldo unánime a nuestro líder el Dr. Arnoldo Alemán, plebiscito que hoy también se ratifica en esta gran convención”.**

**“Para finalizar quiero hacer un ferviente llamado a los líderes municipales, departamentales, regionales y nacionales presentes en esta gran convención, a todos mis hermanos correligionarios a comprometernos con disciplina partidaria y unidad monolítica, a trabajar fervientemente por nuestro grandioso partido liberal”.**